

SD Muhammadiyah Weleri Lakukan Marketing Day dengan Menggelar Lomba Melukis dan Paduan Suara

Selasa, 13-03-2018



KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Pendaftaran tahun ajaran 2018/2019 sekolah tingkat dasar akan segera dimulai, dan bagi SD Muhammadiyah Weleri momentum menyambut tahun ajaran baru tersebut dimanfaatkan untuk *marketing*

day, sebuah kegiatan pembelajaran entrepreneur, di mana sejumlah siswa SD Muhammadiyah Weleri diberi kesempatan memasarkan hasil produk kepada sesama teman dan guru.

Kegiatan tersebut juga diwarnai dengan pagelaran lomba melukis dan paduan suara tingkat TK se eks Kawedanan Weleri, Sabtu (10/3/2018) di halaman SD setempat. Kegiatan tersebut bertajuk Festival Anak Sholeh (FAS) 2018. "Festival Anak Sholeh ini salah satu tujuannya adalah sebagai ajang promosi sekolah kami, yang di dalamnya ada silaturahmi dan gelar lomba" kata kepala SD Muhammadiyah Weleri, Sriyanta, S.Pd.I.

Dikatakan pula kegiatan tersebut sebagai agenda tahunan yang bisa dimanfaatkan oleh siswa TK dan wali muridnya untuk mengenal lebih dekat dengan SD Muhammadiyah Weleri. "Kami juga berharap dengan kegiatan ini mampu menarik siswa TK untuk mendaftar di sekolah kami" imbuhnya.

SD Muhammadiyah Weleri sampai saat ini menurut Sriyanta memiliki 450 peserta didik dan membuka kelas khusus. "Lebih dari itu kami juga membuka kelas khusus, yaitu tahfidz Al qur'an yang sudah dimulai tahun lalu," tandasnya.

FAS dibuka oleh Suprapti, S.Pd, M.Pd, perwakilan dari UPTD Pendidikan dan Kebudayaan Kec. Weleri. Beliau mengapresiasi dan mendukung kegiatan tersebut. "Festival Anak Sholeh kami nilai sebagai kegiatan positif, yang memberi gambaran kepada anak dan orang tuanya tentang SD Muhammadiyah Weleri," katanya.

"Mengingat ini kegiatan yang bernilai edukasi, maka perlu dijadikan agenda kegiatan tahunan" pesan Suprapti.

Lomba melukis di *tampah* dan paduan suarad ikuti oleh sekitar 450 siswa perwakilan dari TK se eks Kawedanan Weleri. Selama lomba berlangsung para peserta kebanyakan didampingi oleh wali muridnya sehingga membuat kegiatan FAS

bertambah ramai dan semangat.

"Alhamdulillah kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar, karena kami mempersiapkannya selama dua bulan. Kami juga menggandeng beberapa perusahaan swasta yang bersedia mendukung kegiatan ini," kata ketua panitia FAS, Joko Wicaksono, S.Pd ketika ditemui di sela-sela lomba.

"Kami menyiapkan hadiah yang menarik bagi peserta yang menjadi juara, yaitu piala, piagam, dan uang pembinaan" imbuhnya.

Pantauan *pwmjateng.com*, hasil lomba sebagai berikut: lomba paduan suara juara 1 diraih oleh TK ABA 01 Gempolsewu, Rowosari; juara 2 TK Kartika III Weleri; dan juara 3 dipegang oleh TK ABA Jatipurwo, Rowosari.

Adapun lomba melukis di tampah yang bersifat kelompok, juara 1 adalah TK ABA Randusari, Rowosari; juara 2 dipegang TK ABA 01 Gempolsewu, Rowosari; dan juara 3 diraih oleh TK ABA 01 Penyangkringan, Weleri. (Galuh AN/MPi Kendal)